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英語教育について 

・これから必要になる力なので、先進的に取り組んだことは大変良い。 

・廊下や階段の掲示など、視覚支援がされていることは大変いいと思う。常に

目に触れていることで英語を身近に感じることができている。 

・担任の先生が英語を使うことで、子どもたちも身近に感じられているのでは

ないか。先生たちが意識して英語を使っていることは素晴らしい。 

・日常的に簡単な単語や英会話を繰り返し使うことによって、発音がよくなっ

ていると感じる。 


